唐津市立高島小学校学校だより











令和2年 3月2日

No.85 校長 三戸谷

本校の教育目標 「学ぶ楽しさの追求」

めざす学校像【子供も職員も学ぶ楽しさを実感する学校】

臨時休校について

報道でもご存じように、内閣総理大臣の全国小中高校への臨時休校の要請に伴い、明日より休校となります。期間は3月3日(火)~15日(日)です。16日(月)より、通常の登校となる予定です。詳しくは、別紙プリントをご覧ください。

ミニありがとう集会 翼さん そして 奈央さん、実央さん との別れ

3月5日(木)に予定していた「できるようになった・ありがとう集会」が、新型コロナウィルスへの対応で実施できなくなりました。そこで、急遽ではありましたが、2月28日(金)の5時間目に「翼さんへの感謝」と、4月から鏡山小学校へ登校する「奈央さん、実央さんとのお別れ」の会、「ミニありがとう集会」を行いました。在校生から翼さんへの感謝の言葉や奈央さん、実央さんへのお別れや励ましの言葉がありました。翼さん、奈央さん、実央さん、次の学校でも頑張ってください。高島小のみんなが応援しています。







高島小学校のプログラミング教育の実践が文部科学省 HP 「みらプロ 2020」で先進的な取組として紹介されています!

本校のプログラミング教育の実践が、文部科学省、総務省、経済産業省が民間企業と連携して、推進されている「みらプロ 2020」で紹介されています。全国で17校、九州では本校と糸島市立一貴小学校の2校の実践が選ばれています。

本校の実践は、Twitter Japan と 連携して、高島の「島おこし」の取 組を子供たちが探究し、情報発信す るものです。



詳細は、「みらプロ 2020」の HP をご覧ください。 https://mirapro.miraino-manabi.jp/